

CAMINO AL INFORME

Semana del
10 al 14 mayo





Introducción

‘Camino al Informe’ presenta una selección de los hechos más relevantes de la semana realizados como parte del proceso de esclarecimiento de la verdad, la construcción del Informe Final y las recomendaciones hacia la no repetición que la Comisión presentará al término de su mandato. En este newsletter, encontrará audios, fotografías, videos y textos de cada nota.

1

Hechos

La vida y el difícil retorno en el resguardo Agua Negra de Putumayo

La Comisión de la Verdad visitó a esta comunidad del pueblo murui, ubicada en zona selvática de Puerto Leguízamo, para escuchar la situación que viven debido al conflicto armado. Estas son sus denuncias.

VER MÁS



2

Hechos

Acuerdos por el agua en torno al río Magdalena: ríos de verdad y vida

Representantes de organizaciones, instituciones y empresas, presentarán un manifiesto sobre la verdad del río Magdalena en el marco del conflicto armado. El proceso busca unir a todos los colombianos en la causa del cuidado integral de la cuenca del río.

VER MÁS



3

Hechos

Un homenaje a jóvenes asesinados y un llamado al cese de la violencia, los mensajes del encuentro de 'El Baúl de la Esperanza'

En la presentación de propuestas culturales y artísticas para la no repetición del conflicto se reflexionó sobre las dinámicas que están alimentando la violencia, como la militarización de las ciudades y el llamado a la ciudadanía a asumir la seguridad.



VER MÁS



¿Sabía que?

De acuerdo a su mandato, la Comisión de la Verdad debe esclarecer el impacto que tuvo el desarrollo del conflicto armado sobre el ejercicio de la política y el funcionamiento de la democracia en todo el territorio nacional, incluyendo los efectos que tuvo la violencia sobre los líderes, los partidos y movimientos políticos y sociales, especialmente los que han hecho oposición.

